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H I R O S H I M A 

第１１５４回例会・2020-2021 年度臨時総会 

 

日 時 ： 令和２年１０月８日 （ 木 ）  １２：３０～１３：３５ 

場 所 ： リーガロイヤルホテル広島      瀬戸の間 

出席者 ： ５１名  

 

ｏ 中川会長のゴングで開会 

ｏ キワニス憲章朗読 河村広報委員長 

 

ｏ 10 月誕生会員の紹介 

藤森 為汲 

 

ｏ 事務局報告 

1. 次回例会のご案内 

 日程：１０月２２日（木）12：30～13：30 「瀬戸の間」 

 講師：高山 博子  会員（画家）  

 演題：今、思うこと  

ｏ 10 月誕生会員エピソード 

藤森会員(広島ガスメイト 会長)…広島キワニスクラブには、還暦の年に入会をさせ

ていただき、誕生会員のエピソードをご紹介いただくのも４回目となりました。 

昨年のエピソードでは、「元号が平成から令和となりましたので、令和元年のうち

に伊勢神宮に参拝へ。」と宣言し、予定通り、妻と共に伊勢志摩を旅行し、伊勢神宮

内宮の宇治橋前の鳥居から、昇る朝日を見ることもできました。 

さて、今年に入り、新型コロナウイルスの影響で、新しい生活様式ニューノーマ

ルにて過ごしておりましたところ、先日から、末っ子となります娘が無事出産し、

里帰りしておりまして、それまで、妻と２人暮らしだった我が家は、一時的に４人

暮らしとなり（たまに、婿殿が泊まります時は、５人となりますが）、別の意味で、

賑やかで、新しい生活様式となっております。 

孫の世話といっても、私は全くと言っていいほど役に立たず、妻と娘が，懸命に

子育て・孫の世話・家事と頑張っている姿を見るにつけ、私が若い時の自分の子供

達には、平日土曜日はもちろんのこと、時には日曜日も含め昼夜を問わず、仕事・

仕事で、家のことは妻に任せきりであったことを思い出し、深く反省をしつつ、当
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時の罪ほろぼし、とまでにはならないものの、仕事が休みの週末には、ぎこちなく

孫の抱っこなど、多少の手伝い（？）をいたしております。 

さて、娘によれば、私のことは、「じいじ」と呼ぶことに決めているようで、妻と

は今年は、毎年の旅行は、きっぱりとやめて、休みの日は、「イクメン」ならぬ「イ

クじいじ」でいこうかな、と話している今日この頃であります。 

本日は、お祝いいただき、誠に有難うございました。 

 

為汲会員（中電プラント 社長）… 誕生日のご紹介をいただきありがとうございま

す。今月で満６４歳になります。 

 身近なお話ですが，自宅近所に幅４ｍ弱の市道があり，その市道は豊かな広葉樹

の林沿いの斜面に位置しているので，いつも落ち葉が散っている状況です。 この

市道を２００～３００ｍにわたって毎週掃き掃除される８０才くらいの方が居ら

れ，掃除の後を歩くと，緑にも囲まれ，通勤途上でも大変清々しく思う次第です。 

 振り込め詐欺やあおり運転，ネット炎上など，世知辛いことも多いですが，黙々

と掃除される人生の大先輩の姿を見て，自らの姿勢を振り返る契機になりました。 

 今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

 

2020-2021 年度第一回広島キワニスクラブ総会 

1. 会員数 67 名 出席者数 65 名（実出席 51 名＋委任状 14 通） 

2. 審議事項  第 1 号議案 2020-2021 年度事業計画書並びに予算書 

3. 報告事項 （1）2019-2020 年度事業報告並びに決算見込 

（2）2020-2021 年度役員人事 

（3）2020-2021 委員会構成の発表・委員委嘱 

4. 議事の概要および議決の結果 

 規約第４章の２により中川日出男会長を議長に選出 

 2020-21 事業計画・予算案の説明、質疑応答後、原案通り承認された 

質疑応答 

質問：質問ではなく要望だが、誕生記念品贈呈のような昔の 行事を復活してほ
しい。ささやかなことだが嬉しかった。不要に見えてもああした温かみのあるこ
ともクラブに必要だと思う。 

 2019-20 事業報告・決算見込の報告 

 2020-21 役員人事の報告 

➢ 空席になっていた次期会長は本年度空席のまま置くこと、副会長 1 名につ

いては小川司徳副会長を 7 月の 50 周年記念事業終了時まで留任すること 

➢ 役員ではないが役員会が選任する会計検査委員の空席補充についてもこ

の席で報告する。役員会が選任した会計検査委員の小尻泰史氏が 7 月に退

会したため空席が発生、板根富規会員を新たに会計検査委員に選任した 

 2020-21 委員会メンバー構成の発表、この発表を以て会員に委員の委嘱報告 

 総会終了 
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2020-2021 広島キワニスクラブ役員名 （※新任） 

会  長 中川 日出男※ 学校法人広島女学院 理事長 

前 会 長 三谷 敏治※ 株式会社三谷材木店 取締役社長 

次期会長  【空席】 

副 会 長  小川 司徳 一般財団法人中国電気保安協会 理事長 

副 会 長 上田 みどり 広島経済大学名誉教授／国連ユニタール理事 

副 会 長 小野 雅樹※ 元 一般財団法人中国電気保安協会 理事長  

事務局長 井上 友一※ 税理士法人きずな国際部門 代表・税理士  

財務担当 中橋 俊治 税理士法人堀江会計事務所 代表社員 

理事（ﾒﾝﾊﾞー ｼｯﾌﾟ委員長） 神出  亨※ 株式会社中電工 相談役 

理事（社会公益委員長） 菊間 秀樹※ 社会福祉法人広島県福祉事業団 理事長 

理事（事業企画委員長） 坂本 和博※ 広島県農業協同組合中央会 顧問 

理事（国際委員長） 城  昌志 山下江法律事務所 弁護士 

理事（広報委員長） 河村  康 元 財団法人中国建設技術 

理事（青少年教育委員長） 土江 邦道 広島綜合警備保障株式会社 顧問  

理事（総務委員長） 吉村  明※ 株式会社ひかり不動産鑑定 代表取締役 

 

会計検査委員会 

委員 板根 富規 弁護士法人板根富規法律事務所 代表社員 

委員 桂木 弘二 日本赤十字社広島県支部 顧問 

 

5. 新任役員、会長 挨拶 

 

小野 雅樹 副会長 

小野雅樹でございます。今回副会長という職を仰せつかりました。自分にできるか

どうか不安でございますが、みなさま方のご指導をいただきまして会の発展に貢献

できるように努めてまいりたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

神出 亨 理事・メンバーシップ委員長 

神出でございます。メンバーシップ委員長という役を仰せつかりました。何をする

のかと言うと、資料にも書いてございますが「会員増強と会員審査」とあります。

今回 67 名からスタートして 74 名を目標としております。メンバーシップ委員会

だけが会員を獲得するのではなく、7 つの委員会、そして執行役員も会計検査委員

会もクラブ全員で、ぜひとも 7 名以上の会員を増強できたらと思います。メンバー

シップ委員会が 7 回以上開けますように、どうぞご協力よろしくお願いいたしま

す。 
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菊間 秀樹 理事・社会公益委員長 

社会公益委員長を拝命しました菊間でございます。社会公益委員の経験が全くない

まま委員長になってしまいまして、多少気後れする部分もございますけれども、役

員のみなさま、委員のみなさまのご協力を得ながら、職責を全うしたいと思ってお

ります。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

坂本 和博  理事・事業企画委員長 

坂本でございます。事業企画委員長という大役を仰せつかりました。よろしくお願

いいたします。私は広島県農業協同組合に勤めておりまして、協同組合と言えば「一

人は万人のために、万人は一人のために」、“One for all, all for one”ですが、そん

な精神で事業企画をやってみたら、と思っております。（コロナ禍で）まずはクリ

スマス家族会をどうするかというのがちょっと悩ましいところです。みなさんと協

議しながら進めて参りたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。  

 

吉村  明 理事・総務委員長／副事務局長 

総務委員長を仰せつかりました吉村と申します。よろしくお願いします。今年の 11

月に 70 歳を迎えますのでそろそろ仕事もゆっくりしようかなと思っていたところ

に、この間キワニス日本地区の優秀会員表彰を受けました。キワニスに入会して 7

年くらい経ちますがその間に 4 名の会員をご紹介しました。今年は岡山キワニスク

ラブのチャーターメンバーに岡山県不動産鑑定士協会の会長さんを紹介しました

が、そういうことで表彰されましたので、ゆっくりする訳にいかなくなりました。 

 総務委員会自体がどういう役割を果たすかよく分かってないのですが、広島キワ

ニスの活性化の為になることをやっていきたいです。先ほど森元先生が言われた誕

生記念品贈呈とか、私が個人的に思うのはここ 2 年発行されてない顔写真入り会員

名簿を発行したい、特にウィズコロナの時代ではマスクで顔が隠れて名前と顔が一

致しないということがありますので。そんなことを考えております。副事務局長も

兼ねさせていただいていますが、どこまでできるか分かりませんが、頑張りますの

で、一つよろしくお願いします。 

 

井上 友一 事務局長 

事務局長を拝命しました井上です。活発な広島キワニスクラブとなりますように、

頑張って参ります。よろしくお願いいたします。 

 

中川 日出男 会長 

今年から会長を務めさせていただきます。今年は新型コロナの影響を大きく受けま

した。例会中止もありましたし、今年やるはずだったクラブ設立 50 周年記念事業

も来年に延期されました。50 周年実行委員の皆さんには原則続投ということで引

き続き 50 周年記念事業に向けてご活躍をお願いしたいと思います。小川実行委員
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長にもよろしくお願いいたします。 

それから先ほど予算を説明した通り、本年度は赤字予算になっています。会員減

少が大きな理由です。昨年度決算見込みは黒字になっていますが、これはコロナの

影響で例会や奉仕事業を中止した為に黒字になったという結果論で、予定通り例会

や事業を実施していれば赤字になっていました。 

本年度予算の収入は会員が 7 名増を見込んで出しておりますので、会員が増えな

ければ赤字幅はもっと大きくなります。7 名増とはどういうことか、先ほど神出メ

ンバーシップ委員長がお話しされましたが、メンバーシップだけでなくて各委員会

で各 1 名は増強してほしい、会員を紹介してほしいという希望を入れた 7 名という

ことです。皆様に頑張っていただいて是非とも黒字になるような決算にしたいと思

います。みなさま方のご協力の程よろしくお願いします。 

 

 

キワニス年度の呼び方の訂正について 

本年度からキワニスの年度の呼び方を「元号○年度」から西暦の二暦年併記式

「20##‐20#$年度」に変更しました。変更理由はこれまで広島キワニスでは年度

の始まった年ではなく年度の終わる年で呼ぶという、日本式のルールから言えば間

違った方式が採られていたのでそれを訂正する為です。訂正に当たって西暦二暦年

併記式を採用したのは、元号式のまま訂正すると昨年度も令和二年度本年度も令和

二年度となり混乱すること、キワニス日本地区は国際キワニス本部と同じ西暦二暦

年併記式を採用していることからです。ご理解の程よろしくお願いします。 

 

※ 本年度は「2020-2021 年度」、短縮する時は「2020-21」と表記します 


